

PROCES-VERBAL DE LA Ve. RENCONTRE CANADA/MEXIQUE
SUR LES RELATIONS CULTURELLES

Conformément aux dispositions de l'article XV de l'Accord culturel signé le 25 janvier 1976, entre le Mexique et le Canada, la Ve. Réunion des représentants des deux pays a eu lieu à Mexico du 26 au 30 mars 1984.

La délégation mexicaine était présidée par Mme Luz del Amo, Directrice Générale des Affaires Culturelles du Secrétariat d'Etat aux Relations Extérieures et la Délégation canadienne par M. G.D. Valentine, Directeur Général du Bureau de l'Amérique du Sud au Ministère des Affaires extérieures.

La liste des membres des deux délégations se trouve en Annexe I.

Au cours de la séance inaugurale, Mme del Amo a mis l'accent sur le climat de confiance, d'amitié, de coopération et de bonne volonté dans lequel s'ouvre cette Réunion, 39 ans après l'établissement de relations diplomatiques et 8 ans après la signature d'accords culturels et éducatifs entre les deux pays. Elle a déclaré que, conformément aux dispositions du Plan national de développement pour la période 1983-1988, il importe en premier lieu pour le Mexique